

Des dons ou un sort !

SOLIDARITÉ

Du 3 au 11 juin, la Croix-Rouge lance ses journées nationales dans toute la France. Pendant une semaine, les plus de 65 400 bénévoles de la Croix-Rouge française seront présents dans les rues, devant les cafés et dans les marchés pour récolter des fonds. Un rendez-vous incontournable pour l'association, qui



finance une grande partie de ses actions quotidiennes (distribution de repas chauds, maraudes, soutien aux personnes isolées et fragiles...) grâce à cette campagne de dons. À Vanves, les équipes de l'antenne Vanves-Malakoff seront présentes au Carrefour de l'Insurrection, au marché ou encore au parc Pic. Chaque année, ils récoltent entre 13 000 et 14 000 euros pour financer des actions locales, comme les maraudes sur les deux communes ou encore du transport à la personne. Plus d'informations sur www.croix-rouge.fr/Je-donne

Anne-Marie Lejeune, Chevalier de la Légion d'Honneur

FÉLICITATIONS

Le 27 avril dernier, Bernard Gauducheau, Maire de Vanves, a remis les insignes de la Légion d'Honneur à Anne-Marie Lejeune, scientifique de renommée internationale, professeure et universitaire émérite de volcanologie et Vanvéenne de toujours. Après avoir réalisé l'ensemble de son cursus scolaire sur la commune, la jeune femme intègre l'Université Pierre et Marie Curie en physique fondamentale.



En 1994, elle soutient une thèse sur la rhéologie des magmas, ou encore l'influence des cristaux et des bulles sur la viscosité et rejoint les équipes du célèbre Sir Stephen Sparks, à l'université de Bristol, en Angleterre. Dix ans plus tard, elle se rend pour une mission de 4 ans sur l'île britannique de Montserrat, dans les Antilles, afin de participer à la surveillance du volcan la Soufrière, rentré en éruption. En 2003, Anne-Marie devient Maître de conférence en volcanologie à l'Université Pierre et Marie Curie et enseignera pendant 14 ans la volcanologie, tout en poursuivant ses recherches. En 2017, direction la Martinique pour prendre la direction de l'Observatoire volcanique. Malgré tous ces voyages, Anne-Marie habite aujourd'hui toujours sur la commune, dans le quartier des Hauts-de-Vanves. Félicitations !

À savoir

Vous pouvez encore vous inscrire à la Vanvéenne ! Jusqu'au 8 juin, en ligne sur lavanveenne.fr, le vendredi 9 juin au service des Sports (12 rue Larmeroux) lors des retraits des dossards de 16h30 à 18h30, le jour de la course, le samedi 10 juin, à partir de 15h et jusqu'à 30 minutes avant le début de l'épreuve.



Merci capitaine !

BASKET

Après 17 années passées au club de Vanves GPSO Basket, Sébastien Vertus a joué son dernier match officiel le 13 mai dernier. Arrivé à l'âge de 17 ans de Saint-Martin, le capitaine de l'équipe du Stade de Vanves prend une retraite méritée, avec plus de 500 matchs à son actif. Sébastien a reçu la médaille d'argent de la Ville et un diplôme du meilleur sportif Vanvéen en 2023. Félicitations, Sébastien, pour ce très beau parcours !

PLUS DE

300

PERSONNES

ont participé au forum Giga senior le 28 mars dernier au gymnase Magne.